
ASFALTO NA AVENIDA PREFEITO ILÁRIO ENTRA NA PAUTA DA
CÂMARA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

De autoria da Vereadora Bruna Pat (União Brasil), o texto solicita informações da prefeitura
de Santa Isabel sobre a existência de estudo para realização do recapeamento asfáltico na
Avenida Prefeito Ilário Dassie, bem como o valor total estimado do custo da obra.
A parlamentar reforçou a importância da melhoria no bairro, lembrando que trata-se de uma
reivindicação antiga e necessária dos moradores.
O requerimento que ganhou adesão de todos os parlamentares, foi lido e aprovado na sessão
ordinária realizada na noite desta terça-feira, 16.
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